

Elgg und Egg, 4. September 2000

KR-Nr. 274/2000

POSTULAT von Erwin Kupper (SD, Elgg) und Hans Jörg Fischer (SD, Egg)

betreffend Projektierung der Stadtbahn Glattal in Normalspur

Der Regierungsrat wird gebeten, im Zusammenhang mit der Projektierung der Stadtbahn Glattal diese in Normalspur zu planen.

Erwin Kupper
Hans Jörg Fischer

Begründung:

In einigen Europäischen Städten sind die Stadtbahnen in Normalspur ausgelegt. Der Grund hierzu ist vor allem die Möglichkeit des Güterverkehrs auf diesen Linien. Da die Stadtbahn Glattal mehrere Industriegebiete tangiert, könnten Anschlussgeleise erstellt werden und der Güterverkehr über die Stadtbahn zu den SBB erfolgen. Ausserdem führt die Stadtbahn am Frachtzentrum des Flughafens vorbei, dadurch wäre der Weitertransport der Flugfracht über die Bahn in einfachster Weise möglich.